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Questo posto era un manicomio di pazzi che non sapevano cosa aspettarsi negli anni in 
cui "noi" abbiamo iniziato. Ai tempi degli inizi dell'AS Maxine, era ancora più strano.

Quelli di voi che sono stati qui per 10+ anni, sanno di cosa sto parlando, quelli di 20+, lo 
sanno ancora meglio.

La gran parte del mio lavoro è stata quella di stabilire un consenso della comprensione: 
cosa aspettarsi, come arrivare ai propri desideri, cosa fare, dove andare, come ci si 
relaziona con gli Dèi, dove si trovano, come raggiungerli, come arrivarci.

Dove non c'è il "Come", non c'è nemmeno la via. Il problema è che per scoprire qualsiasi 
"come", bisogna praticare questo cammino molto seriamente. All'epoca, non avevo 
conosciuto alcun "come". L'unica cosa che conoscevo vicina ad un "Come" era qualcosa 
di simile al suono della parola "Caos".

Vi darò un tipico esempio stupido di ciò che tutti questi falsi preconcetti, nella mente [e 
quindi nella magia] significherebbero in questa definizione, e perché devo fare lo stronzo 
[o meglio, il capo] qui per mostrarvi alcune cose che i nostri genitori avrebbero dovuto 
insegnare a tutti noi in una corretta civiltà Antica o altra.

Anni fa, c'era un vecchio AS che si chiamava Salem, che era una persona molto potente 
[spiritualmente]. Salem, per farla breve, era sfacciato, e decise un giorno di esibire le sue 
capacità magiche di fronte ad un pubblico di youtube, dicendo che avrebbe fatto un rituale 
per vincere la lotteria a due giorni dal giorno in cui l'aveva dichiarato.

Salem ha effettivamente vinto questa lotteria [per 10.000$] e questo in qualche modo è 
diventato una leggenda urbana per le persone sul gruppo Yahoo all'epoca [circa nel 2006], 
celebrando il fatto come un grande successo. Salem era il tipo di persona che, anche in 
base alla sua carta, aveva quello che noi descriviamo come “forza bruta", spiritualmente 
parlando.

Inutile dire che quanto sopra, sebbene provi che era spiritualmente potente [aveva fatto 
molto], e sarebbe addirittura considerato un miracolo da molti, è solo un mezzo miracolo.

In seguito fece delle sciocchezze davvero autodistruttive che gli costarono tutto, come la 
metanfetamina, nonostante gli fosse stato detto da chiunque che lo avrebbe portato alla 
fine. Potere sì, mente zero.

Salem si è praticamente rovinato, perdendo poi completamente la testa. In fine ha anche 
perso la sua sanità mentale, e poco dopo, ha perso la sua posizione nel JoS e si è 
rovinato.

Salem non era della fortunata generazione di persone che hanno avuto tutta la loro 
mentalità forgiata per un decennio da uno stronzo del mio calibro, e quindi, la sua 
mentalità è rimasta vacillante come una nave che ha avuto dei buchi perforati. In altre 
parole, non c'era una strada aperta. Allora stavamo aprendo la strada e questo era come 
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lavorare su una mina e cercare di aprirla, il che è pericoloso e potrebbe causare delle 
disgrazie.

La maggior parte di queste "Disgrazie" erano fondamentalmente dovute a maledizioni del 
nemico, bugie, detestabili idiozie dei giudei, e altre ripugnanti "conoscenze" fasulle. Molto 
di questo, e siccome la gente non conosceva di meglio, era pesantemente influenzato 
dalle sciocchezze di Crowley e di altri spiriti perduti, che si limitavano a fare qualsiasi 
sciocchezza che potevano fare per un effetto scioccante.

Quello che imparai da lui guardando in silenzio da bordo campo come un giovane 
"apprendista" nella GdS, era che in realtà gli avvertimenti di tutti gli Antichi riguardo all' 
avanzamento della mente e così via, erano il fondamento più importante per costruire 
qualsiasi altra cosa. Salem volò fino al cielo, ma dimenticò di dotarsi di un paracadute o di 
un aereo funzionante.

I corpi spirituali e i livelli di coscienza, sono costruiti in questo modo, e non c'è modo di 
evitare la "realtà" o ciò che potremmo considerare aspetti "inferiori". Le persone che 
rifiutano di guardare in questo e si immischiano con la spiritualità, finiranno semplicemente 
per illudersi.

Non si può sfuggire a questa realtà.

Non si può cambiarla.

Potete solo seguirla e seguire un percorso verso il successo. O seguirlo in discesa verso il 
fallimento.

Inutile dire che tutta questa influenza, aiuto, sostegno, stabilità, mantenere tutto a galla, 
non è una cosa da persone che considerano "miracolosi" i fenomeni come vincere una 
lotteria. In questo senso, metto in contrasto i due tipi di mentalità. Questo è come la folla 
che applaude un ubriacone per aver fatto troppe flessioni.

Piuttosto, vorrei mostrare alla gente come si possono fare più flessioni in modo normale, e 
anche di più, in modo permanente e senza l'ubriacatura. L'obiettivo è la creazione di un 
REALE fenomeno da vedere, e un REALE spettacolo.

Sono assolutamente consapevole che questo non sarà riconoscibile come altri approcci. 
In ogni caso, è ciò di cui tutti hanno bisogno e uno deve fare ciò di cui la gente ha bisogno 
e ciò che è voluto dagli Dèi. Questa Volontà deve essere seguita o non ci sarà nessun 
avanzamento.

Senza fare questo lavoro necessario [e piuttosto amaro per me], poche persone potranno 
arrivare più in alto. Se lo fanno, potremmo perderli come abbiamo perso Salem e altre 
persone. Gli Ebrei stanno letteralmente ridendo di questo, non solo "ridendo", ma 
letteralmente rotolando sulle loro sedie che il Goy consideri tutto questo "spirituale" o un 
"risultato".

Il vero percorso Filosofico Satanico Spirituale, è quello che porta alla Divinità, non a questi 
soggetti. Gli Ebrei sapendo questo, lo detestano e hanno tentato di estinguerlo dalla terra.



Non possiamo più permetterci di mentire a noi stessi, il motivo per cui, guardate il mondo 
intorno a tutti noi e dove questa caduta del popolo Gentile ha portato tutti e tutto. Gli altri 
nuoteranno perennemente nelle illusioni, e forse perderanno troppo tempo prezioso.

Queste persone che vogliono essere illusi possono unirsi ad altri posti per sperimentare 
letteralmente zero risultati e zero esiti, non importa. Se un segmento specifico di persone 
qui si attiene al piano, avremo dato vita a ciò che Satana ha inteso, prima o poi.

So di aver perso troppi anni all'inizio di tutto questo cercando di capire tutte queste 
sciocchezze organizzate da altri. L'Ebreo ha anche disseminato la strada per qualsiasi 
Gentile che volesse avanzare, con trappole velenose di morte, distruzione, stupidità e 
molti altri problemi.

Il "Satanismo" Moderno, che è di proprietà di questi ebrei, segue in particolare questo 
stesso modello. Questa è la ragione per cui ci opponiamo a tutto questo.

Ora, se andiamo nell'Antico Passato, questo tipo di assurdità come quella di cui sopra non 
accadeva. Per esempio, si passavano 5 anni a fare ogni sorta di altre cose per rettificare e 
controllare la mente. Qui, la persona media che arriva, non fa nulla di tutto questo, e 
procede a fare l'invocazione elementale, o qualche altra merda che non conosco.

Gli iniziati passavano attraverso così tante cose che la maggior parte della gente qui non 
potrebbe nemmeno immaginare.

AS Maxine mi disse molti anni fa una cosa che non piaceva neanche a me. Mi disse che in 
Tibet, ti fanno come prima lezione pulire le cose con uno spazzolino da denti [bagni ecc.] 
per far distruggere davvero il tuo falso ego prima che tu possa avanzare in qualcosa. Lo 
spirito "moderno" non può sopportare la metà di questo.

La buona notizia è che se vi adeguate appena al 10% di quello che facevano questi 
uomini di un tempo, sarete x10 volte più forti della persona media al giorno d'oggi. La 
cattiva notizia è che la quantità di persone che vogliono fare tutto questo è scarsa e 
limitata. "Nessuno ha tempo per questo".

Sono qui per allontanarvi dall'errore che pensate sia lo spirito "Moderno". Per spirito 
moderno, possiamo riferirci al falso senso di relazionarsi al mondo che è pervasivo in tutto 
l'Occidente, largamente dominato da un falso pensiero "Facile venire facile andare".

Lontano dalla rapidità, dalla mancanza di profondità, dalla minore comprensione di una 
formica, dalla proliferazione della stupidità, dal falso senso di forza dove non si ha, e da 
molti altri aspetti sgradevoli, poiché questi non coincidono in alcun modo con il diventare 
un Dio.

Nel momento in cui iniziate e vi unite al Satanismo, dovete davvero iniziare a lavorare 
sulla vostra mente. Scoprire i vostri problemi, meditare, cercare di capire voi stessi, e 
correggere tutto. Stabilire degli obiettivi e inseguirli, allontanandosi dalla scappatoia della 
dannazione perpetua che abbraccia molti esseri.

Tutti vorrebbero sentirsi dire una soluzione falsamente "magica" a tutto questo, ma in 
questo caso, non avete capito a fondo la magia. La magia è un processo naturale, che 
coinvolge, anche nel suo aspetto miracoloso, le leggi della vita e dell'universo.



Alcuni maghi, possono sparare un incantesimo, e senza essere consapevoli di queste 
leggi o dove risiedono, se funziona un miracolo gigantesco, pensano di essere degli Dèi. 
Tuttavia, con il passare degli anni, questa capacità può scemare o spegnersi [o può 
accadere una volta nella loro vita]. Questo è dovuto alla mancanza di conoscenza.

Molta della vera magia è nascosta nel cambiare sé stessi, la propria mentalità, capire che 
si è un essere che può navigare nella propria vita, e cercare di tornare in sé. Questa 
"magia" rimane la forma più sottovalutata di " Magia", e rappresenta i primi livelli di 
iniziazione spirituale.

Un errore comune è anche cercare di saltare questo per cercare di darsi una falsa 
percezione di avanzamento, che è un sottoprodotto dell'essere pigri o disperati. Pertanto, 
molte persone vogliono applicare le cose più elevate senza aver gestito quelle più basse.

Nessuna quantità di magia superiore può essere lavorata se le fondamenta della mente 
non sono stabilizzate e rese sane. Magia spazzatura, incidenti, assistenza sdolcinata da 
parte di entità negative che non ti insegnano nulla alla fine della giornata, rimanendo 
stupido e ignaro della tua esistenza, e non ottenendo nulla, questo non fa parte del 
Satanismo Spirituale.

Non c'è "Magia Superiore" fino a quando non risolvete quella roba. Mi dispiace dirlo così 
apertamente. Sì, molto di questo sarà spazzatura e inutile se non avanzate nel recesso 
più profondo della vostra mente, mentalità ecc.

In ogni antico rito di iniziazione, l'inizio è avvenuto nella terra, poi nell'acqua, poi nell'aria, 
poi nel fuoco. Nella Gioia di Satana, prima che esistesse una qualsiasi di queste cose che 
abbiamo ora, potevi saltare direttamente nel fuoco, e nessuno ti diceva il contrario. In 
generale, senza il resto degli elementi, bisogna essere molto fortunati o ci si può bruciare.

Cosa significa quanto sopra? Usate il vostro processo di pensiero. Questo è il motivo per 
cui molte persone scivolano nelle illusioni e in altri problemi. Gli ebrei sanno che questo è 
il caso, e così via. In ogni caso, i Gentili rimasti senza cultura non potevano articolare 
queste cose e metterle in ordine, il che ci ha reso incapaci.

Ancor peggio, i Gentili si sono invischiati o con la merda ebraica o con il NONSENSE da 
migliaia di anni a questa parte.

Per quanto riguarda il ciclo delle iniziazioni, anche queste, impiegavano decenni. Oggi, la 
gente non può "aspettare" decenni, ma, indipendentemente da ciò, la situazione rimane la 
stessa che questo cammino funziona in questo modo. Gli Dèi capiscono davvero la nostra 
situazione e la nostra urgenza, ed è per questo che questa conoscenza viene data in 
questo modo.

In tale contesto di dover fare i conti con la dopamina e il cervello gonfio di bugie di tutti, 
l'articolazione di argomenti specifici può essere difficile o impossibile. Mi concentrerò sul 
difficile, poiché non credo che sia impossibile in ogni caso.

In ogni importante meditazione, lavoro spirituale, magia o perseguimento spirituale, la 
mente può mettersi in mezzo. Una mente tipicamente mal disposta che non è realmente 
diventata una Mente Satanica adeguatamente programmata, non può realmente operare 
certi segmenti per diventare un vero mago.



Per fare un esempio: le persone quando gli si dice che potrebbero aver bisogno di 180 
giorni per risolvere un problema nella loro vita, possono andare fuori di testa. Tuttavia, 
vedendo te stesso fare un sacco di duro lavoro ogni giorno in un'altra linea temporale, non 
avresti questi punti interrogativi. Se dovessi lavorare su un campo per un anno, capiresti 
anche molte altre cose che qui si devono spiegare verbalmente alla gente. Come per 
esempio: "C'è un tempo e una ragione per tutto".

Ora, devi prendere un maniaco della dopamina che è l'uomo moderno in cui tutti noi siamo 
stati trasformati, il cui cervello è costruito solo sulla finta e istantanea gratificazione 
temporanea, e insegnare a questa persona come vivere o le vie dell'universo. Questo può 
essere difficile.

Questo tipo di tossico moderno che è stato creato, non è adatto a nient'altro che alla carne 
da macello e all'essere letteralmente un tossico. Siamo stati impostati per diventare questa 
cosa. Questa cosa può vivere solo nelle illusioni, e non può realmente mantenere le 
capacità necessarie per comprendere l'ordine cosmico.

Bisogna quindi cambiare gradualmente sé stessi, la propria mentalità, ecc. Naturalmente, 
quando persone come me indicano il contrario, si ha a che fare con un grande mare di 
illusioni e altri problemi.

Indipendentemente da ciò, questo compito è possibile come abbiamo visto nel corso degli 
anni, e molte persone lo hanno raggiunto attraverso questo cammino e la costruzione di 
una corretta Mentalità Satanica. Che non esisteva prima di tutto questo. È stata forgiata 
negli ultimi 10 anni e ci martellavo sopra come si martella l'acciaio tutto il giorno.

Progressivamente, questo è solo l'inizio. In breve, non abbiamo ancora finito. C'è molto di 
più da fare e da rivelare.

L'unica cosa che avrà importanza è che la costruzione del miglior sistema che i Gentili 
abbiano mai avuto avvenga qui. È un lavoro di tutta una vita che si sta costruendo qui. 
L'idea è che possa essere tramandato ai vostri figli e ai figli dei vostri figli, o a persone 
mille anni più avanti, e li aiuterà più o altrettanto di quanto aiuti voi oggi.
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